



# Der Spitalbote April 2021

Informationsschrift des Altenheims der Hospitalstiftung für  
Heimbewohner/innen, Angehörige, Mitarbeiter, Freunde und Förderer

Altenheim der Hospitalstiftung, Gartenweg 9, 87600 Kaufbeuren; [www.hospitalstiftung.kaufbeuren.de](http://www.hospitalstiftung.kaufbeuren.de)

## Alte Metzgerei kommt zum Vorschein

Da staunte der Baggerfahrer nicht schlecht, als er beim Aufbaggern des neuen Innenhofs zwischen Wohnungs-Neubau und dem Nordhaus plötzlich auf massive Fundamente stieß. Worum es sich dabei handelte war den älteren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unseres Hauses schnell klar. Es müssen die Keller der ehemaligen Metzgerei Metz sein.



Wer schon mehr als 25 Jahre bei uns tätig ist, kann sich nämlich sicher noch daran erinnern, beim Metz Brotzeit eingekauft zu haben. Ja, das waren noch Zeiten in der Beethovenstraße. Direkt neben dem Heim die Metzgerei Metz, gegenüber die Bäckerei Lieb und an der Ecke der Sparladen Huf. Für das leibliche Wohl war gesorgt.

Zwar waren alle Beteiligten froh, dass es sich bei den jetzt ausgegrabenen Fundamenten nicht um historische Gemäuer in Zusammenhang mit dem mittelalterlichen Siechenhaus – unserem heutigen Moosmanghaus – handelte. Dann würde sich die Fertigstellung des Innenbereichs mit Grünflächen und Parkmöglichkeiten deutlich hinausziehen. Aber zusätzliche Kosten entstehen trotzdem. Die Regenwasser-Rigole musste anders eingebaut werden als ursprünglich geplant. Dem Baggerfahrer war's egal. Sein lakonischer Kommentar: „Ich hab Zeit. Ich bagger alles auf und schütt es wieder zu“. (26.03.2021; Scupin)

## Neues aus der Heimfamilie

Zwei ganz hohe Geburtstage hatten wir zu Beginn des Jahres. Jetzt gab es nochmal einen hinterher. Lilli Eckert, die im ersten Stock des Nordhauses wohnt wurde 101. Damit haben wir derzeit drei über 100jährige bei uns. Auch schon ein gesegnetes Alter ist 90. Diesen Geburtstag hatte Annemarie Kapfhammer aus dem 2. Stock Südhaus.

Bei den Mitarbeitenden gab es nur einen Runden: Elvira Frank, Betreuungskraft in Nord 2, feierte ihren Fünfziger. (26.03.2021; Scupin)

## Neues beim Besuchen:

Zwar werden überall die Kontakte beschränkt, aber in den Heimen hat die Bayerische Staatsregierung jetzt auf die hohe Impfquote reagiert und beschlossen, dass die Regelung „ein Besucher pro Bewohner am Tag“ aufgeweicht. Leider bringt das den Menschen in Kaufbeurer Heimen noch nicht besonders viel, weil auf Grund der hohen Sieben-Tages-Inzidenz nur ein haushaltsfremder Besucher gleichzeitig erlaubt ist. Es gibt daher vorerst nur folgende Änderungen:

- Wenn an einem Tag noch Besuchstermine frei sind, kann am Vormittag für den Nachmittag des gleichen Tages ein zweiter Besuchstermin pro Bewohner\*in vereinbart werden. Zweitertermine am Wochenende/Feiertagen können nur am letzten Arbeitstag davor gebucht werden.
- Wenn Bewohner\*innen am gleichen Tag zwei Besuche bekommen, müssen diese sich hinsichtlich der Besuchsdauer selbst absprechen.
- PCR-Tests von Besucher\*innen dürfen jetzt nicht mehr drei, sondern höchstens zwei Tage alt sein (also genauso wie bei unseren Schnelltests).
- Wer um 17.00 Uhr oder kurz davor Termin hat und noch einen Test braucht, muss eine gute Viertelstunde vorher da sein.

## Ein herzliches Willkommen . . .

gilt unseren neuen Bewohnerinnen und Bewohnern:



Wir begrüßen neu im Nordhaus, 2. Stock, in Zi. 3287 **Frau Irmgard Haider**, in Zi. 3280 **Herr Petar Kostic**

und in Zi. 3201 **Herr Heinrich Mutschler**. In den 3. Stock im Nordhaus in Zi. 3303 sind **Herr Hermann Ritter** und in Zi. 3303 **Frau Susanne Neumann** neu eingezogen.

Im Moosmanghaus in Zi. 2614 ist **Herr Manfred Golling** neu eingezogen.

**Wir wünschen Ihnen alles Gute im neuen Zuhause!**

## Abschiede

Wir nahmen Abschied von **Herrn Luciano Masieri**. Herr Masieri verstarb im Alter von 79 Jahren. Er wohnte einen Monat hier im Heim.

**Frau Elli Graupner**  
Im Alter von 95 Jahren verstarb Frau Graupner. Sie wohnte 3 ½ Jahre bei uns im Heim.

**Herrn Walter Schubert**  
4 Jahre und 7 Monate wohnte Herr Schubert hier im Heim. Er wurde 87 Jahre alt.

**Frau Sieglinde Schmid**  
Frau Schmid verstarb im Alter von 83 Jahren. Sie wohnte 3 Jahre bei uns im Heim.

**Herrn Johann Pitzal**  
Herr Pitzal wohnte 10 Monate hier im Heim. Er verstarb im Alter von 87 Jahren.

*Es kann nicht immer so bleiben  
hier unter dem wechselnden Mond,  
es blüht eine Zeit und verwelket,  
was mit uns die Erde bewohnt.*

*August von Kotzebue*



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

### Weiterhin gilt:

Die wöchentliche Personalratssprechstunde findet immer Donnerstag zwischen 08:00 und 12:00 Uhr statt. Aufgrund der Coronapandemie leider nur telefonisch unter der Durchwahl 157.

Gerne könnt ihr eure Fragen per E-Mail an unser Teampostfach schicken. [Personalrat-Altenheim@Kaufbeuren.de](mailto:Personalrat-Altenheim@Kaufbeuren.de)

Bleibt gesund und viele Grüße!

(Hansen; 26.03.2021)

### Personalratswahl 2021

An unseren jüngst einberufenen Wahlvorstand rund um Felix Franke wurden schon einige Wahlvorschläge gemeldet. Bitte meldet diese weiterhin so fleißig weiter! Es ist schön zu vermelden, dass bisher mindestens ein Mitarbeiter aus fast jedem Arbeitsbereich gemeldet wurde, weiter so! (Hansen; 26.03.2021)

### Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Wir begrüßen neu folgende neue Kolleginnen und Kollegen:

**Aida Dedic**  
Altenpflegehelferin Nord 1

